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Un nuevo trío de poetas

Todo va quedando listo

EL “LOcO” vARGAS, “SUPERmAN” FERNáNdEz y “chE” bENINcASA EN LOS 
PLANES dE “chEmO” dEL SOLAR

bOcA vIAjA A mAdRId EL mIéRcOLES PERO dE RIvER NO SE SAbE NAdA

Colombia quiere llevarse a Scolari 

Modric se lleva todo del 2018

James amenaza al Bayern

El entrenador brasileño Luiz Felipe Scolari, quien acaba 
de salir campeón con el Palmeiras, comentó que recibió 
una propuesta para dirigir a la selección colombiana y 
dijo que en estos días evaluará la petición.
“Tengo la invitación sí, pero es un asunto que ahora, 
cuando termina el campeonato, vamos a pensar con 
mucha claridad, porque en los últimos 20, 25 años, 
debo haber pasado el 80% del tiempo fuera de Brasil. 
Hay algunos aspectos familiares”, declaró el campeón 
del mundo en el 2002 en diálogo con ESPN Brasil.
Además, el delantero colombiano del Palmeiras, Mi-
guel Borja, confesó que “estoy tratando de convencer a 
Scolari. Si va para Colombia, sería muy bueno. Él es un 
gran entrenador, campeón del mundo”.

El volante colombiano James Rodríguez, dos veces mun-
dialista, aseguró que no dudará en salir del Bayern Mú-
nich, si es que no cuenta con minutos.
“La situación en comparación con la del año pasado es di-
ferente. No juego tanto con el nuevo entrenador y así no 
puedo prometer nada. Si tengo que irme porque no juego, 
entonces me iré”, declaró el ‘cafetero’.
Al ser consultado por su recuperación en su rodilla, James 
dijo: “Me siento muy bien por ahora. Quiero estar comple-
tamente listo en una a dos semanas. Estamos trabajando 
muy duro todos los días para obtener mejores resultados”.

BREVES
El campeón de la 
segunda división 

2018, César Vallejo no 
quiere pasar apuros en el 
próximo Torneo Descen-
tralizado 2019 y para ello 
pretenderá armarse de la 
mejor manera. Es por ello 
que la dirigencia del elen-
co ‘poeta’ ya viene mane-
jando algunos nombres 
los cuales pretende incluir 
en la plantilla que armará 
‘Chemo’ del Solar de cara 
al 2019.
Tras conseguir el ansiado 
ascenso, César Vallejo ten-
dría en mente fichar hasta 
tres jugadores de Univer-
sitario de Deportes, los 
cuales fueron claves para 
salvarse de la baja en la 
temporada que se va.
Juan Vargas es muy bien 
considerado por José Gui-
llermo del Solar y ante 
una inminente salida de 
Universitario, la dirigen-
cia trujillana haría lo po-
sible por hacerse de sus 
servicios. ‘Chemo’ con-
sidera que la experiencia 

River y Boca se en-
frentarán este do-

mingo 9 de diciembre en 
el estadio Santiago Ber-
nabéu de Madrid por la 
final de Copa Libertado-
res 2018. Los ‘Millonarios’ 

del ‘Loco’ en un plantel 
recién ascendido como 
UCV sería de gran ayuda. 
Trascendió en las últimas 
horas que los directivos 
del cuadro norteño ya le 
hizo un ofrecimiento al la-
teral zurdo y todo estaría 
en cancha del ex Fiorenti-
na y Colón de Santa Fe.
Otro de los jugadores que 
no continuarán en la ‘U’ es 

Raúl Fernández. ‘Super-
man’, con propuestas de 
la MLS, también es otro de 
los seguidos por César Va-
llejo. El golero de 33 años 
hace unos días afirmó que 
no dejará de pelear por 
volver a su mejor nivel y 
‘Chemo’ consideraría que 
en una institución como 
Vallejo, el guardameta 
puede inclusive pelear 

por volver al seleccionado 
nacional.
En el caso de Horacio Be-
nincasa, quien tiene con-
trato vigente con la ‘U’, se 
iría a Trujillo en condición 
de préstamo. El defensa 
de 24 años reúne los requi-
sitos que está buscando 
‘Chemo’, en cuanto a los 
jugadores que quiere para 
su equipo.

Lo que era un secreto a veces se hizo oficial. Ayer lunes 
se llevó a cabo la ceremonia del Balón de Oro 2018 y el 
volante croata Luka Modric se convirtió en el nuevo 
ganador del premio, luego que Lionel Messi y Cris-
tiano Ronaldo se lo hayan llevado en los últimos diez 
años.
Luka Modric obtuvo el premio lugar en el Balón de 
Oro 2018 al lograr 753 puntos y superar a otros grandes 
jugadores como Cristiano, Messi, Mbappé, Griezmann, 
Hazard, Neymar, De Bruyne y Sergio Ramos.
“Todos tenemos sueños de niños. El mío era por so-
bre todo, poder ganar algún día este premio. Me siento 
muy honrado. Es increíble ser sucesor de Cristiano o 
Messi. 2018 ha sido un sueño para mí.”, dijo un emo-
cionado Modric.

y ‘xeneizes’ se preparan 
para realizar el viaje con 
sus estrellas. Los de Gui-
llermo Barros Schelotto ya 
tienen todo listo.
Boca tiene programada 
un último entrenamiento 

este martes a las 18 horas 
local y, desde allí, partirá 
directo a Ezeiza, ya que 
viajará a Madrid en un 
vuelo charter a la 1:30 am 
del miércoles, llegando a 
España por la tarde.

Ya una vez ubicados en 
Madrid, los jugadores se 
entrenarán el jueves, vier-
nes y sábado. Sin importar 
el resultado, Boca regresa-
rá a Argentina el lunes 10 
de diciembre a las 9 de la 
mañana.
La revancha tras el empa-
te 2-2 en el encuentro de 
ida en el estadio de Boca 
concentró la atención 
mundial, por lo que rápi-
damente se agotaron los 
pasajes directos a Madrid 
desde la Buenos Aires y 
otras ciudades de Suda-
mérica, informó la emba-
jada argentina en España. 
Las primeras entradas 
puestas a la venta fueron 
para socios de Real Ma-
drid y se agotaron en unas 
pocas horas.
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Todos le tienen una “fe ciega” 
a Oblitas

Cena íntima en España

GARcíA PyE TIENE LA mISIóN dE cONvENcER A jUAN cARLOS PARA QUE SE 
QUEdE cON LA SELEccIóN

AdvíNcULA REcIbIó LA vISITA dE GAREcA PREPARANdO EL FUTURO

Flores espera Copa América

Ruidíaz seguro de revertir
sequía en la selección

Peña jugó en derrota 

Pasando algunos días en Lima de vacaciones, el volan-
te nacional Edison Flores afirmó que este 2018 ha deja-
do buenas enseñanzas, más allá de que no se cerró de la 
mejor manera tras los resultados de la Selección Peruana. 
Además, el ‘Orejas’ dijo que le ilusiona mucho lo que 
pueda hacer la ‘Blanquirroja’ en la Copa América de Bra-
sil el próximo año.
“Estoy algunos días de vacaciones aquí en Lima, tratan-
do de compartir con la familia. La próxima semana ya 
tengo que volver a México para los entrenamientos”, afir-
mó Flores.
Sobre la ‘Blanquirroja’ y lo que viene, dijo: “Afuera ya nos 
miran diferente, somos un equipo que juega de igual a 
igual. Creo que todas las selecciones de Sudamérica nos 
tienen respeto. Ahora nos toca pensar en la Copa Amé-
rica que es lo que viene, es un torneo importante y visto 
por todo el mundo, me ilusiona mucho, luego de eso ya 
tocará pensar en las Eliminatorias”.

BREVES

El gerente de selec-
ciones de la Fede-

ración Peruana de Fút-
bol, Antonio García Pye, 
expresó su deseo de que 
Juan Carlos Oblitas se 
mantenga como director 
deportivo de la institu-
ción y reveló que conver-

Una delegación del 
cuerpo técnico de la 

Selección Peruana, integra-
da por Ricardo Gareca y 
su asistente Sergio Santín, 
viajó a España para tener 
un diálogo con el lateral 
derecho Luis Advíncula, 
quien actualmente milita 
en el Rayo Vallecano.
A través de sus redes so-
ciales, la FPF publicó una 
fotografía en la que se ve 
a los 3 teniendo una cena 
en algún restaurante es-
pañol. Esta visita a Ad-
víncula se dio luego de 
que tanto Gareca como 
Santín viajaran a Rusia 
para poder conversar con 
Christian Cueva y Jeffer-
son Farfán, los 2 prime-
ros jugadores con los que 
dialogaron en esta gira 

sará con él para conven-
cerlo de que siga.
“Voy a tratar de que Juan 
Carlos Oblitas nos siga 
acompañando, su sapien-
cia, experiencia y apoyo 
al grupo en general es 
fundamental. No solo 
ayuda a los jugadores, 

sino también a nosotros. 
Ojalá se anime a seguir 
pero igual su decisión 
es la que manda en este 
caso. No nos ha puesto 
plazos para su respuesta 
pero supongo que res-
ponden a su contrato, 
que dura hasta fines de 

diciembre”, añadió el di-
rectivo de la FPF.
Es importante indicar 
que para el comando téc-
nico que dirige Ricardo 
Gareca, y jugadores han 
reconocido el importante 
trabajo que Oblitas viene 
realizando en la selección, 
el cual consideran insusti-
tuible.  
Por otro lado García Pye 
habló sobre lo que le 
viene a la selección. “La 
solicitud del presidente 
y el comando técnico es 
intentar jugar los amisto-
sos de marzo en Perú. Ya 
estamos avanzando algu-
nas posibilidades para ver 
si las podemos informar 
esta semana”. 
“Lo de Uruguay se cayó 
porque tuvieron una pro-
puesta difícil de rechazar 
de China, ya que la econo-
mía es fuerte ahí. No obs-
tante, ya estamos viendo 
alternativas iguales o me-
jores”, declaró.

europea.
Además, existe la posi-
bilidad de que ambos 
miembros del cuerpo 
técnico del combinado bi-

Portimonense venció por 3-2 como local al Tondela por la 
liga portuguesa. El peruano Sergio Peña fue titular en la 
visita, que está en el décimo quinto lugar.
Tondela se puso arriba apenas al minuto de juego con gol 
de Xavier. Sin embargo, Paulinho empató de penal a los 
13, Jackson Martínez anotó el segundo a los 29 y Shoya 
Nakajima hizo el tercero antes del descanso.
Tomane descontó a los 62 pero no iba a ser suficiente. 
Peña fue reemplazado a los 79 minutos por Chico Aran-
go. Tondela se quedó con 9 puntos y está décimo quinto 
en la tabla.

 PERUANOS EN EL EXTRANjERO

El delantero de la Se-
lección Peruana, Raúl 
Ruidíaz, habló sobre la 
poca cantidad de goles 
que viene marcando 
con el elenco dirigido 
por Ricardo Gareca y 
manifestó que es una 
racha negativa que 
puede romper en cual-
quier momento, espe-
cialmente si es que se 

color asistan al compro-
miso del Rayo Vallecano 
frente al Leganés por la 
Copa del Rey hoy martes, 
donde Advíncula proba-

blemente sume minutos 
al no haber podido jugar 
en la victoria por 1-0 ante 
el Eibar por encontrarse 
suspendido.

mantiene trabajando de buena forma.
“Me he sentido bien en la selección durante este año, 
en mi tiempo acá nunca he tenido tanta continuidad. 
He sido titular en estos dos partidos y contra Chile, eso 
me viene muy bien. No tuve la oportunidad de anotar 
pero estoy muy tranquilo, sé que en algún momento va 
a llegar el gol. No he tenido ningún inconveniente con lo 
que pueda decir la gente, no me alimento de lo malo y no 
me preocupo por eso, sino en mi familia y lo que puedo 
hacer en casa. Si estaría preocupado por eso, tendría la 
cabeza en otro lado”, declaró.
“Llevo muchos años jugando fútbol y sé que esta situa-
ción la voy a revertir. Soy una persona muy relajada, no 
vivo de lo que hablen los demás. No veo televisión, tengo 
2 hijos y estoy pendiente de ellos. Tampoco he sido una 
persona que compra periódicos, sigo así y es algo salu-
dable para mí. No sé si hablen bien o mal, pero yo solo 
trabajo para ser cada día mejor”, agregó el atacante de 
Seattle Sounders.
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El retorno del hijo
Matute con nueva cara

Lo mejorcito de la Segunda

Para el aplauso. Alianza Lima vive uno de sus mejores momentos deporti-
vos e institucionales en la actualidad. Ello no únicamente es demostrado por 
los jugadores, en el campo, sino también por su hinchada. En esta ocasión, 
un grupo de fanáticos del cuadro blanquiazul decidió tomar la iniciativa, 
convocar a los demás fieles y remodelar la fachada del estadio Alejandro Vi-
llanueva, dejándolo casi como nuevo. Leao Butrón, uno de los referentes de 
Alianza Lima, también fue parte de esta campaña, en la que resaltó el amor 
que los hinchas del elenco ‘Íntimo’ muestran día a día por la institución de 
La Victoria. Uno se muestra orgulloso de lo realiza la gente que ama al club. 
Los hinchas y la barra, que es muchas veces criticada, también hace este tipo 
de cosas”, señala el portero blanquiazul en el video.

El sorteo de la fase final de la primera edición de la Liga de Las Naciones se llevó a cabo y las llaves 
serán entre Portugal-Suiza, y Holanda versus Inglaterra. El duelo entre ‘lusos’ y suizos se disputará 
el 5 de junio en el estadio Do Dragao. Mientras que holandeses e ingleses jugarán el 6 de junio en el 
Afonso Henriques. Además el Comité Ejecutivo de la UEFA dio a conocer que la final será el 9 de 
junio en el recinto Afonso Henriques de Guimaraes. El duelo por el tercer puesto será el mismo día 
en el recinto Do Dragao de Oporto.

‘Final Four’ Liga de las Naciones

Pedido a Walt Disney

“Chemo” ya piensa 
en el 2019

El entrenador de la UCV, José Guillermo del 
Solar, expresó la tranquilidad que siente tras 

haber conseguido el ascenso a Primera División y 
destacó la calma con la que puede laborar en la entidad 

trujillana. “Estoy convencido que este equipo de Valle-
jo, sin ningún refuerzo, probablemente estaría ubicado 
en la mitad de tabla de Primera. Tenemos jugadores con 
bastante experiencia en distintos equipos y alguna gente 
joven que ha hecho una buena temporada. Lo real es que 
nos tenemos que reforzar, a partir de mañana comien-
zan las reuniones para bosquejar el probable equi-

po para el próximo año. Dentro de la idea que 
tenemos, queremos traer jóvenes que nos 

puedan dar una dinámica distinta”, 
concluyó Del Solar.

Se confirmó lo que informamos en ediciones pasadas, Universi-
tario anunció a José Carvallo como su flamante primer refuerzo 
para la temporada 2019 por los próximos dos años. El exarquero 
de UTC llegó a un acuerdo con la administración de la ‘U’ y 
peleará el puesto con el joven portero Patrick Zubczuk, quien 
tuvo un gran final de temporada con los cremas. “¡Bienvenido 
de vuelta a casa, José!. El arquero José Aurelio Carvallo es nuevo 
jugador de @Universitario por las próximas 2 temporadas”, tui-
teó la cuenta oficial del elenco estudiantil. 

Molinos El Pirata no 
pierde el tiempo tras 
ascender a Primera 
División. El campeón 
de la Copa Perú ya 
piensa en la próxima 
campaña y una de 
sus primeras gestio-
nes es el regreso de 
su tradicional escudo 

Luego que los propios futbolistas profesionales de la Segunda división emitie-
ron su voto, SAFAP confeccionó el equipo ideal de esta temporada de ascenso 
así como se eligió al mejor jugador del año. El equipo quedó conformado de la 
siguiente manera: Arquero: Mario Villasanti (CIE). Defensas: Leandro Fleitas 
(UCV), Elsar Rodas (UCV), Walter Ibáñez (CIE), Jhoel Herrera (JA). Volantes: 
Raziel García (UCV), Israel Kahn (COOP), Ronald Quinteros (UCV). Delante-
ros: Carlos Orejuela (UCV), Andy Pando (UCV), Osnar Noronha (CAM). Con 
relación al mejor jugador, SAFAP eligió a Osnar Noronha. Fueron los más de 
400 futbolistas de la Segunda división los que eligieron al equipo ideal.

con la imagen de Jack Sparrow, el cual estuvo ausente durante la ‘Fina-
lísima’. Manuel Aguinaga, presidente del club norteño, confirmó que 
su directiva envió un correo de solicitud a la compañía de entreteni-
miento Walt Disney para obtener los permisos correspondientes. “La 
imagen de este pirata ha sido parte de nuestra campaña y generó un 
feeling con nuestros hinchas. Esperemos tener una respuesta positiva 
muy pronto”, indicó el dirigente.


